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ATA  45/2021 – 13.10.2021  Ordinária 

      Aos treze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, às 18 horas, após 

a verificação de quorum, a Vereadora Maria Helena, Presidente, declarou 

aberta a Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores de Arroio dos Ratos. 

Passou-se a leitura das correspondências recebidas: Ofício 155/2021, para 

retirada do Projeto de Lei 79/2021. Decreto 84/2021. Anteprojeto da 

vereadora Maria Helena, que institui o Programa Municipal de distribuição de   

absorventes higiênicos nas Escolas Municipais de Arroio dos Ratos. A 

Vereadora Maria Helena disse que o assunto vem sendo muito debatido  e 

solicitou uma pesquisa sobre o assunto. Disse que no período em que foi  

Diretora de Escola mantinha um kit de higiene. Disse que através da AMT – 

Ação da Mulher trabalhista recebeu a informação de que foi feito projeto 

nesse sentido. Disse que vê a possibilidade de parcerias com Empresas, 

Secretaria da Cidadania e de Assistência e Secretaria de Saúde e por isso 

faz a apresentação do anteprojeto em análise. O vereador Dilson disse que o 

anteprojeto é de extrema necessidade, parabenizando a colega Maria 

Helena. O vereador Jeslei parabenizou a Presidente pela iniciativa que fará a 

diferença para as famílias. Disse que espera que o Executivo mande o 

respectivo Projeto de Lei a esta Casa e informou que no sábado, o PSB de 

Arroio dos Ratos lançou campanha de arrecadação de absorventes. A 

vereadora Neida parabenizou a vereadora Maria Helena pela iniciativa e 

questionou como funciona os kits de higiene nas Escolas. A Vereadora Maria 

Helena esclareceu que mantinha um kit na Secretaria, o qual  disponibilizava 

para alunos e professores. A vereadora Cíntia parabenizou a Vereadora 

Maria Helena pelo anteprojeto e ao PSB, pela Campanha iniciada neste 

sábado. O vereador Jeslei agradeceu e parabenizou e agradeceu o 

movimento das mulheres e da juventude do PSB. Não havendo 

manifestações, o anteprojeto foi colocado em votação e aprovado por 7x0. O 

vereador Osmar fez indicação oral solicitando que o Executivo promova a 

limpeza da “sanga preta”, com retirada dos resíduos. Não havendo 

manifetações a indicação oral foi aprovada por 7x0. Correspondências 

expedidas: Nada consta. Tribuna Popular: nada consta. Grande expediente: 

nada consta. Comunicações: Nada consta. Ordem do dia: Discussão 

preliminar e votação: Projeto de Lei 80/2021. Passou-se a leitura e discussão 

preliminar do Projeto de Lei 80/2021. Não havendo manifestações, o Projeto 

de Lei 080/2021 foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. Passou-

se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 81/2021. Não havendo 
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manifestações, o Projeto de Lei 081/2021 foi encaminhado à Comissão Geral 

de Pareceres. Discussão Final e votação. Passou-se a discussão final e 

votação do Projeto de Lei 74/2021. Passou-se a leitura e apreciação do 

parecer ao Projeto de Lei 74/2021. Não havendo manifestações, o parecer 

ao Projeto de Lei 074/2021 foi colocado em votação e aprovado por 7x0. O 

Projeto de Lei 74/2021 foi colocado em discussão final e não havendo 

manifestações foi colocado em votação e aprovado por 7x0. Ata 45/2021. A 

ata 45/2021 foi colocada em votação e aprovada por 7x0. Explicações 

pessoais: O vereador Tiago Abade justificou sua ausência na sessão do dia 

05 de outubro, por problemas de saúde. A justificativa foi submetida à 

apreciação do Plenário e acatada por unanimidade. Não havendo mais nada 

a ser tratado, a Senhora Presidente encerrou a sessão, agradeceu a 

presença de todos, convocando a próxima sessão, sendo lavrada a presente 

ata que vai assinada pela Presidente Maria Helena Menezes Silveira 

............................, pelo  Secretário Jeslei Salines de Souza 

................................. e pelos vereadores 

               Bernardo Cairuga Pereira (ausente) 
         Cíntia Jardim 

Dilson Lemos 
Marco Antonio Correa Monteiro 

Neida Lima 
Osmar Carvalho Didoliche 

Tiago Abade  

 

          

 


